	          Debt service coverage ratio.
 The Group shall, and each Borrower which is a Utility Operator shall, at all times, maintain a ratio of (i) Cash Flows arising from Operating Activities (as defined below) for the 12 (twelve) months preceding the date of calculation plus interest paid during such period, minus mandatory capital expenditure as per the production program for the relevant Financial Year agreed between the Project City and the relevant Borrower to (ii) the sum of the principal repayment including all inter-company loans (excluding short term loans drawn down and repaid within the relevant Financial Year and excluding refinanced loans for which committed facilities are in place) and interest payment paid by the Group or the relevant Borrower (as applicable) during that 12 (twelve) month period, of not less than 1.15:1.
Коэффициент обслуживания долга.

For the purpose of this Section: 
(1) \"Cash Flows\" means inflows and outflows of Cash and Cash Equivalents, where \"Cash\" means cash on hand and demand deposits and \"Cash Equivalents\" means short-term, highly liquid investments that are readily convertible to known 
amounts of Cash and which are subject to an insignificant risk of changes in value; and 
(2) \"Operating Activities\" means the principal revenue-producing activities of the Group and other activities that are not Investing Activities or Financing Activities, where \"Investing Activities \" means the acquisition and disposal of long-term assets and other investments not included in Cash Equivalents as defined above and \"Financing Activities\" means activities that result in changes in the size and composition of the equity capital and borrowings of the Group or the relevant Borrower (as applicable). 
(b) Debt to EBITDA Ratio. The Group shall, starting from 2008, at all times maintain a ratio of (i) Financial Debt, to (ii) EBITDA, of (a) at any time before its 2010 Financial Year, not more than 4:1 and (b) starting from its 2010 Financial Year, not more than 3.5:1. 
(1) \"Financial Debt\" has the meaning given in Section 1.01; 
For the purposes of this Section: 
(2) \"EBITDA\" means for the 12 (twelve) months preceding the date of calculation, with respect to the RVK Group, earnings before interest and taxes, plus depreciation, amortization charged during the calculation period and other non-cash expenses incurred during such period. 

(c) Current ratio. The Group shall maintain a ratio of (x) Current Assets, to (y) Current Liabilities (i) for the 2009 Financial Year of not less than 0.8:1, (ii) for the 2010 Financial Year of not less than 0.9:1, (iii) for the 2011 Financial Year of not less than 1.0:1 and (iv) for the 2012 Financial Year and each Financial Year thereafter of not less than 1.1:1.
For the purposes of this Section: 
(1) \"Current Assets\" means assets when they: 
(A) are expected to be realized in, or are held for sale or consumption in, the normal course of the Group’s operating cycle; or 
(B) are held primarily for trading purposes or for the short-term and expected to be realized within twelve months of the date of calculation; or 
(C) are cash or cash equivalent assets which are not restricted in their use.
(2) \"Current Liabilities\" means liabilities when they: 
(A) are expected to be settled in the normal course of the Group’s operations cycle, excluding minority interests; or 
(B) are due to be settled within twelve months of the date of calculation
	    Коэффициент обслуживания долга.

Организация и каждый заемщик, являющийся владельцем коммунального предприятия, должны постоянно поддерживать соотношение денежных потоков, поступающих от оперативной деятельности (как опеделено ниже) за 12 месяцев предшествующих дате расчета плюс процент, выплачиваемый за отчетный период, минус обязательные затраты капитала по производственной программе на соответствующий финансовый год, по согласованию  городского проекта и соответствующего заемщика относительно суммы основной выплаты, которая включает в себя все займы между предприятиями (исключая списанные со счета краткосрочные и выплаченные втечение соответствующего финансового года займы, а также рефинансированные займы за предоставленные коммунальные услуги) и выплату процентов предприятием или соответствующим заемщиком (соответственно) за период 12 (двенадцати) месяцев не менее , чем 1.15:1.

Пояснения к данному разделу:

(1)\ «Денежные потоки» означает приток и отток наличности и эквивалента денежных средств, где «Наличность» означает остаток денежных средств в кассе и бессрочные вклады, а \«Эквивалент денежных средств»\ означает краткосрочные высоколиквидные инвестиции, которые легко конвертируются  в известные объёмы наличности и являются предметом незначительного риска изменения стоимости.
(2) \ «Оперативная деятельность»\ определяется, как основная деятельность организации, приносящая доход, а также другие виды деятельности, не являющиеся инвестиционными или финансовыми, где \«инвестиционная деятельность»\ означает приобретение и пользование долгосрочными средствами и другими инвестициями, которые не включаются в понятие «Эквивалент денежных средств», как было определено выше и \ «Финансовая деятельность»\, означающая виды деятельности, в результате которых происходят изменения в размерах и структуре собственного капитала и заимствований организации или определенного заемщика (соответствено).
Коэффициент долга по прибыли до вычетов процентов, налогов и амортизации. 

Начиная с 2008 года организация должна будет постоянно поддерживать соотношение (i) финансового долга к (ii) коэффициенту долга по прибыли до вычетов процентов, налогов и амортизации не более, чем 4:1 за любой период до 2010 финансового года, и (b) не более 3.5:1 начиная с 2010 финансового года. 

(1) Определение понятия \ «Финансовый долг»\  приводится в разделе 1.01.

Пояснения к данному разделу:

 (2) \"EBITDA\" т.е коэффициент долга по прибыли до вычетов процентов, налогов и амортизации

 означает, что за период 12 месяцев, предшествующих дате расчета, с учетом суммы ожидаемого дохода организации, заработанные суммы без учета процентов и налогов, плюс убытки и амортизация, отчисляемые за период и другие безналичные расходы принимаются организацией.

(c) Коэффициент покрытия долгов.

Организация должна будет постоянно поддерживать соотношение (x) оборотных активов и (y) краткосрочных текущих обязательств(i)не более чем 0.8:1 на 2009 финансовый год, и (ii)  не менее чем 0.9:1 на 2010 финансовый год, (iii) не менее чем 1.0:1 на 2011 финансовый год и (iv) и не менее чем 1.1:1на 2012 и последующие финансовые годы.

Пояснения к данному разделу:

(1) \ «Оборотные активы»\ считаются активами в том случае, когда они:

(А) предусмотрены для реализации или для продажи или приобретения в обычном цикле деятельности организации; или

(В) используются в основном для коммерческой деятельности или на краткосрочный период, и предусмотрены для реализации на период 12 месяцев щт даты расчетов.

(С) являются денежными средствами или эквивалентами денежных средств, использование которых не запрещено.

 (2) Краткосрочные текущие обязательства являются таковыми, в том случае, когда они:

(А) предусмотрены к выплате при обычном цикле деятельности организации, исключая миноритарный пакет или

(В) должны быть выплачены втечение 12 месяцев от даты расчета.




